

DIARIO DE

BARCELONA,



Del Viernes 12 de

Noviembre de 1802.

San Martin, Papa y Mártir; y San Diego de Alcalá. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Jerusalem, de religiosas de San Francisco de Asis: se reserva á las cinco y media = Hoy es dia de Gala con Uniforme (y Besamanos en la Corte), por el feliz Natalicio de nuestro augusto Monarca.

Sale el sol á las 7 h. 2 m.; y se pone á las 4 h. 58 m. Hoy es el 17 de la luna: sale á las 6 h. 49 m. de la tarde; y se pone á las 11 h. 49 m. de la mañana siguiente: pasa por el meridiano á las 2 h. 2 m. de la madrugada. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 44 m. 19 s.

Dia 10.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	9 grad.	27 p. 11 l. 8	N. O. sereno.
A las 2 de la tarde.	11	27 11 9	N. E. nubes.
A las 11 de la noche.	9	28 11 3	S. sereno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO.

Continúa hoy en la Iglesia Catedral el Treceñario que consagra á la Patrona de esta ciudad Santa Eulalia, abogada especial de los viajeros, el muy ilustre Ayuntamiento, con una Misa cantada que celebrará despues de la Mayor el muy ilustre Cabildo de la misma santa Iglesia, y en seguida los Gozos de la Santa, para obtener del Altísimo el mas feliz viage á SS. MM. y AA.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Lóndres, en 38 dias, el capitán Jeremias Bolét, ingles, fragata Apolo, con trigo y harina, á los señores Huguet, Dupré y compañía.

De Túnez y Palamós, en 38 dias, el patron Estéban Barnich, catalan, polacra la Providencia, en lastre.

De Cartagena y Tortosa, en 57 dias, el patron Mariano Garcia, ca-

talan, xabeque San Antonio, con cebada y manteca.

Dieta. De 100 quintales de Higos de Valencia, á 37 rs. 18 ds. el quintal, en el almacén de Maria Angela Morell, calle den Cirera, en los Flasaders.

Otra: De 10 quintales de Higos de Idem, á 184 9 ds. la arroba, en casa de Antonio Fiol, calle Cremat.

Otra: De 20 quintales de Pasas de

de Valencia , á 9H 4¢ el quintal , en casa de Pedro Mártir Molins , al meson de Vique , en los Flasadors.

Otra : De 10 quintales de Pasas , á 9H 6¢ el quintal , en el mismo almacén de la sobredicha Maria Angela Morell , en los Flasadors : ésta y las tres anteriores se venden por quintales , @ y medias @ ; y las quatro durarán hoy , mañana , y el Lunes inmediato.

Avisos. D. Juan Mahin , fabricante de los Cueros de afilar navajas , que vive en casa de Ramolino , maestro tapicero , al lado del café del Maltes , en la Rambla , da aviso al público , que se está disponiendo para marcharse mañana , dia 13 , y que los que quisiesen comprarle de sus dichos Cueros , así por mayor como por menor , pueden aprovecharse de la mayor equidad : como tambien , tiene varios Quadros de pinturas , los que dará á conveniencia , tomándose los por partida mayor , pues pasado dicho dia no habrá mas tiempo.

Un comerciante de Valencia , que quisiera restituirse en su casa quanto antes , desearia encontrar alguno que tuviese de ir á dicha ciudad para tomar un volante ó calesa , pagando la mitad del gasto : á quien le acomodase , acudirá en casa de D. Nicolás Guille , cerca de S. Justo.

Ventas. Se hace buen año y mercado de Garbanzos de Xeréz , de primera calidad , á 18¢ el quartan , en el almacén de la esquina del callejon del Santo Christo del cementerio de Santa Maria.

Quien quiera comprar una Berlina inglesa , un par de Mulas y un Caballo , en la calle del Conde del Asalto , núm. 32 , primer piso , darán razon , y lo manifestarán.

Se continúa el buen año y mercado de Garbanzos de Sevilla , de su-

perior calidad , al precio de 17¢ 6 ds. el quartan , en el almacén de D. Matéo Chiozza , calle de la Tarongeta , detrás de la de los Abaixadors.

En el almacén de Juan Martí , detrás de la Pescadería , se venden Velas de sebo de Rusia , de superior calidad , á 5¢ la libra.

Pérdidas. Qualquiera que haya encontrado una Hebilla de plata á la charpa , tenga la bondad de llevarla en casa de Francisco Montagut , bantallero , que vive en la Tapinería , que enseñará la compañera , y dará una peseta de hallazgo.

Un Pañuelo de muslina , con otras señas que se darán , se podrá entregar á Estéban Cosp , cirujano , á la entrada de la calle Condal , primer piso , donde darán el hallazgo.

Una Hebilla de plata , se servirán entregarla á Joseph S. Salvador , calle de la puerta Nueva , núm. 11 , en la fábrica , y se dará medio duro de hallazgo.

Un Pañuelo de algodón con varias señas que se darán , se servirán entregarlo en la oficina principal de este Diario , donde darán una peseta de hallazgo.

Qualquiera que haya encontrado una Media de seda blanca , que se perdió el dia de Todos los Santos , se servirá entregarla en el despacho de este Diario , que se le dará una buena y correspondiente gratificacion.

Un Relox de plata ingles , con la cadena de acero , y llave de lo mismo , á la francesa : la persona que lo tenga , lo entregará al P. Fr. Juan del Aguila , religioso de Santa Mónica , quien dará dos duros de gratificacion.

Una Hebilla de plata sin charnela , se servirán llevarla á la calle Nueva de S. Francisco , delante del Escudo de Francia , al zapatero , quien

quien enseñará la compañera , y dará una gratificación.

Una Arracada , con varias señas que se darán , se entregará en casa de Bosch , hortelano , calle mas baxa de S. Pedro , y se dará un duro de hallazgo.

Un Relox viejo , con dos cajas de plata , y pendientes de acero , se entregará á Joseph Falguera , corredor , que vive en la calle de la Palma , frente de Santa Catalina , que dará las demas señas y un duro de gratificación.

Tres Llaves con una cadena de hierro : quien las haya hallado , y se sirva llevarlas en casa de Pedro Carrutxo , platero , se le dará la gratificación correspondiente.

Un Bolsillo verde , con algunas monedas de plata , y otras señas que se darán , se llevará al editor de este Periódico , que le dará dos duros de gratificación.

El dia 1.º y 4 del corriente , se han perdido dos Pañuelos , el uno blanco con listas encarnadas , y el otro de algodón y seda , ó sea de hierbas de tres colores blanco , azul y encarnado : quien hubiese hallado alguno de ellos se servirá devolverlos en casa de Francisco Fabregas , texedor de velos , en el cementerio de S. Cucufate , en la casa dicha de Bastons , en donde darán alguna gratificación.

Una Caja de plata grabada pequeña de muger bastante usada , con un poco de tabaco rapé adentro : quien la haya encontrado se servirá llevarla en casa del avisador de los plateros , que le darán la competente gratificación.

Se ha perdido una Hebilla de plata , ovalada , de piedras del mismo metal , en la plaza del Real Palacio , en la noche del 3 de este mes:

quien la haya recogido , tenga la bondad de entregarla en casa de Pablo Mant , carpintero , quien manifestará la compañera , y dará una competente gratificación.

Se perdió una Hebilla elástica de metal dorado , casi redonda , el dia 29 del pasado : al que la entregue en el despacho de este Diario , se le enseñará la compañera , y se le dará una gratificación.

Quien hubiese encontrado una Bolsa , con algun dinero y un pedacito de lacre , cuyas señas se darán en el despacho de este Periódico , y el hallazgo correspondiente.

Una Cartera que contenia ciertos papeles interesantes , con un corta plumas y otras frioleras , se servirán entregarla en el portero del colegio del Carmen , y se le dará un buen hallazgo.

Un Broche de similar , con varias señas , se entregará en casa de Rocabruna , en la riera de S. Juan.

Una Hebilla con su zapato , se podrá entregar á Francisco Briansó , platero , en la calle de Basea , entrando por la Platería.

Quien haya hallado una Casaquilla , vulgo Jech , de bayeton rayado , usado , que se perdió el Sábado último , cerca del medio dia , se servirá llevarlo en la botica del boticario de la riera de S. Juan , que se dará 1½ peseta de gratificación.

Un Citoyen , que se perdió en el café del bayle de la Lonja , lo llevarán en casa del cirujano Vilapuduo , calle den Gignás , y se gratificará.

Si el sugeto que al anochecer del dia 3 del corriente mes se llevó un Baston de la garita del centinela de Reales Guardias Españolas , de la puerta del Real Palacio que mira á la Aduana , padeció equivocacion , y quiere devolverlo á su legitimo due-

dueño, podrá entregarlo en la casa de este Periódico, donde darán las correspondientes señas.

Quien haya hallado una Hebilla de plata grabada, con charnela, que se perdió el Domingo 7 del corriente por la noche, en la plaza de Palacio, se servirá entregarla en casa de Jacinto Permañer, calle de los Archs, quien dará las gracias, y medio duro por el hallazgo, y se enseñará la compañera.

Se ha perdido una Perra podenca, pequeña, el día 7 por la tarde, de color de canela, sin mancha alguna: se darán tres pesetas al que la presente en las casas de Sta. Mónica, núm. 8, tercer piso.

Hallazgos. El que haya perdido un Pendiente de diamantes y granates, que acuda á Tomas Balius y Ceriola, platero, que enseñando su compañero se lo entregará.

Pablo Praxedas, zapatero, en la calle del Conde del Asalto, entregará una Babucha de terciopelo, á quien la haya perdido.

Sirvientes. En el despacho de este Periódico darán razon de quien necesita una buena cocinera, limpia y robusta.

Una familia decente necesita una camarera que sepa planchar: en la casa de este Diario darán razon de quien la solicita.

Se necesita una criada para un eclesiástico, que tenga mas de 30 años, y que sea abonada: darán razon en la calle Nueva de S. Francisco, núm. 34, casa del chocolatero inmediato á la Fonda del Escudo de Francia.

El señor Rull, fabricante, en la calle den Codols, informará de un buen cocinero.

En la fonda del Sable informarán de un buen criado, que irá á qualquiera parte.

El herbolario de la Bocaría dará razon de un buen ayuda de cámara.

Una muchacha desea encontrar casa para la cocina: tiene quien la abona en la plazuela de Sto. Domingo, núm. 8.

Nodrizas. Se necesita una ama sana, robusta y limpia, que la leche sea á lo mas de tres meses, para criar una criatura en una casa de distincion: el editor de este Periódico informará de la casa que la solicitan.

Espectáculo extraordinario. Continúa hoy el señor Martin, profesor de física, mecánica y optica, su diversion diaria: en la que executará lo que anuncian los carteles, en la calle de Trentaclaus, esquina á la den Guardia, á peseta la entrada: empezándose á las siete en punto.

Teatro. En celebridad del feliz Natalicio de nuestro Soberano, se executará por la compañía Italiana, la opera nueva, intitulada: *El Amante ridiculo*: intermediada con un bayle, tambien nuevo, intitulado Jason y Medea, de la composicion del señor Ronci, en el que la señora Pitrot, sin embargo de no estar enteramente restablecida, se esforzará en complacer á este respetable Público. La Casa estará iluminada, y la entrada y todo se pagará doble.

Los Libros de la opera y bayle se venderán en el Teatro.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.